

La HE-Arc et l'UTBM se rapprochent sous le nom d'Arc Europe

La Haute Ecole Arc et l'Université de Technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) ont présenté hier leur projet de collaboration transfrontalière, baptisé Arc Europe. Sous la forme d'un manifeste, ils ont fait part de leur volonté de rapprocher les deux unités de formation pour faire de l'Arc jurassien un nouvel espace scientifique de recherche et d'enseignement supérieur. Le secrétariat de la structure devrait être installé à Delémont.

Mise en réseau des places de stage, travail en commun des équipes de recherche, développement de la créativité technologique et enrichissement de l'offre de formation sont les principaux objectifs d'Arc Europe.

«Nous faisons déjà des échanges de professeurs», indique Olivier Kubli, directeur de la Haute Ecole de Gestion Arc. «La collaboration a donc



Le manifeste pour le projet Arc Europe a été présenté hier à Sévenans et en visioconférence à Neuchâtel (photo).

déjà commencé. Avec Arc Europe, nous pourrions éviter des doublons et privilégier le domaine de prédilection de chaque site», poursuit-il.

La structure sera mise en place sous la forme d'un consortium, composé d'un conseil de coopération, d'un comité directeur et d'un secré-

tariat. En raison de sa localisation à mi-chemin entre Neuchâtel (siège de la HE-Arc) et l'UTBM, la ville de Delémont a été choisie pour accueillir le siège. «Arc Europe nous donnera une visibilité nouvelle. Le consortium sera le lien institutionnel entre les deux établissements de formation», explique Olivier Kubli. **JV**